
ＴＴＣ　ＤＳＬ専門委員会　スペクトラム管理ＳＷＧ　（第１１回）

平成１６年５月１４日

長野県協同電算

イー・アクセス殿への質問

　貴社が提出した寄書（「ＡＤＳＬバンドプラン（案）について（ＳＭＳ－１１－ｅＡ－０１）」）に対する質問を

する。

　貴社は、寄書の中で以下のＡＤＳＬバンドプランを記載している。

Adopt VDSL

Band Plan

UpStream1

Op: DS OL

DsStream1 DS2

Op: US OL

0 25.875 138 aaa=1104 3750kHz

　以下は弊社が提案するＡＤＳＬバンドプランである。

Adopt VDSL

Band Plan

UpStream1

Op: DS OL

DsStream1 DS2

Op: US OL

0 25.875 138 aaa=1104 bbb=3750kHz

　ＪＪ－１００．０１第２版では、２５．８７５ｋＨｚ－１１０４ｋＨｚまでの周波数帯域を保護対象としているが、

１１０４ｋＨｚ－３７５０ｋＨｚまでの周波数帯域は保護対象としていない。したがって弊社は、１１０４ｋＨｚ

－３７５０ｋＨｚまでの周波数帯域に上り拡張システムを実装するほうがよいと判断した。弊社のＡＤＳＬ

バンドプランは、貴社のＡＤＳＬバンドプランよりも優れており、またＪＪ－１００．０１第２版の精神にも合

致していると考える。何故貴社は、あえて保護対象としていない帯域を外し、保護対象としている帯域

に上り拡張システムを実装するＡＤＳＬバンドプランを提案したのか。

以上。
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